

La MJC des Arts décore les vitrines

La Dépêche du Midi - 19-01-2022

La MJC des arts décore les vitrines

Lorsqu'on produit des objets artistiques, se pose toujours la destination voire l'utilisation des réalisations : exposition au domicile, cadeau, vente... La MJC des Arts de Blagnac a trouvé une alternative pour les œuvres de ses adhérents issues des différents ateliers. En partenariat avec l'association des commerçants « Blagnac Mon Commerce », elle a développé un projet de décoration des vitrines et intérieurs de commerces blagnacais, dans la thématique du Festival des Lanternes.

Les réalisations des adhérents de la MJC sont mises en avant dans une vingtaine de commerces de la ville, dans le centre ancien, mais aussi sur le quartier d'Andromède et la route de Grenade. Les lanternes sont déclinées sous toutes leurs formes : en verre, réalisées dans le cadre des ateliers arts plastiques enfants, jeunes et adultes, en céramique, créées par des adhérents de l'atelier terre, ainsi que des lanternes inspirées du théâtre traditionnel kabuki au Japon, réalisées par les jeunes des ateliers manga. On trouvera aussi les light box des adhérentes adultes des ateliers reliure et art du papier, et des photophores en porcelaine.

« C'est la première année que nous menons ce projet avec la MJC des arts et je pense que ce ne sera pas la dernière, explique une



Des light box réalisées par des enfants sont à retrouver dans la vitrine et dans la boutique de chaussures.

commerçante. Nous voulions mener une action par rapport au Festival des lanternes et cette collaboration tombe à pic. Les adhérents de la MJC sont venus nous proposer leurs réalisations et j'ai choisi celles qui correspondaient au style de ma boutique. Les objets ne sont pas à vendre et, comme nous devons les rendre, nous devons y faire très attention. Et nous avons de bons retours des clients ! »

Les adhérents de la MJC ont rivalisé d'imagination et de créativité, en suivant la thématique asiatique liée au Festival des Lanternes. Ils ont été aidés par les intervenants enthousiastes des ateliers de la MJC (Cathy, Nathalie, Sylvie, Ana, Micka, Isabelle, Géraldine et Karine). Ces réalisations sont à découvrir jusqu'à début février.

La liste de commerçants participant à l'opération est disponible sur commerce-blagnac.com